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本町とアイスホッケーアジアリーグのひがし北海道
クレインズは、チームの応援や地域貢献活動などに
協力して取り組む包括連携協定を結びました。佐藤
町長は「子どもたちが元気に育つよう協力をお願い
したい。町としてもチームが活躍できるよう応援し
ていく」と話し、清川ゼネラルマネージャーは「さ
まざまな機会を通じ、地域密着型のチームとして標
茶に貢献したい」と話されました。

ひがし北海道クレインズと協定を結びました12/18

全 道 大 会
出 場 を 決
めた標茶中
学校・虹別
中学校のア
イ ス ホ ッ
ケー・スピードスケート・卓球の選手がその報告に
役場を訪れました。選手らは「去年果たせなかった
１勝を目指したい」「初めての全道大会で緊張する
が、頑張ります」「積極的な試合をしたい」などと
意気込みを語りました。

12/5

活躍が期待されます

役場の職員が講師となり、税金の大切さを伝える租
税教室が、中茶安別小学校と塘路小学校で開かれま
した。児童らはビデオなどによる授業を通して、税
金の使われ方や納税の大切さなどを学びました。

税金について学びました11/21・22

佐瀨優斗さ
ん（塘路小
４年）が第
24回 シ ョ
パン国際コ
ンクールin 
ASIA全国大会に出場を決め、その報告に役場を訪
れました。佐瀨さんは「目標は優秀な成績を収め、
アジア大会に出場したい」と意気込みを語りました。
また、佐瀨さんはブルグミュラーコンクール2022
でも全道大会出場を決めています。

12/17

スピードス
ケートの全
道大会出場
を決めた眞
野海成さん

（中茶安別
中１年）がその報告に役場を訪れました。眞野さん
は「一度も経験したことのない大きな大会。今まで
やってきたことを生かし自己ベストを出したい」と
意気込みを語りました。

12/17
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常盤在住の
梅田日出光
さんが、町
内 の 幼 稚
園・各保育
園へミカン
を寄贈してくださいました。いただいたミカンは、
給食やおやつの時間に提供されました。

12/15

本町に事業
所 を 持 ち、
金属などの
レーザー加
工を行って
いるインス
メタル（千葉県、福井英人代表取締役社長）が、町
内の全ての幼稚園・保育園児へクリスマスプレゼン
トとしてお菓子の詰め合わせ230セットを寄贈して
くださいました。

12/15

北 電 工 業
（ 釧 路 市、
新妻緊市代
表取締役）
から、本町
で進める地
方創生の取り組みに対し、企業版ふるさと納税制度
にあたる寄付をいただきました。新妻代表取締役は

「町へ貢献したいと思い、寄付をした。寄付を役立
てていただきたい」と話されました。

12/21

標茶ライオ
ンズクラブ

（木下裕幸
会 長 ） が、
例 会1400
回 を 記 念
し、おもちゃなどを寄贈してくださいました。木下
会長は「青少年育成に力を入れており、おもちゃな
どを有効に活用してほしい」と話されました。

11/24

おめでとうございます

西別岳の登
山道の整備
や高山植物
の保全活動
を40年ほど
前から続け
ている虹別在住の加藤利助さん（写真中央）が、自
然と文化財愛護分野への貢献で、日本善行会の秋季
表彰に選ばれました。加藤さんは「自分一人での受
賞ではない。みんなの手伝いがあり活動を続けるこ
とができた。標茶の山だから、標茶の人に多く登っ
てもらいたい」と話されました。

12/8

昨年11月16
日に宮城県
で開催され
た第73回日
本酪農研究
会で、多和
在住の酪農家堀井清司さんが優秀賞を受賞され、そ
の報告に役場を訪れました。委託に頼らず、社会情
勢の影響を受けにくい自給飼料にこだわるなど、経
営コストを抑え生産性向上を図る取り組みが高く評
価されました。堀井さんは「これからも自分ででき
ることは自分で行い、厳しい経営環境を乗り越え、
経営を発展させたい」と話されました。

12/15

長年にわた
りスポーツ
推進委員と
して、地域
のスポーツ
振興へ貢献
された髙原俊彦さん・山口亜希子さんが、それぞれ
北海道スポーツ推進委員功労者表彰・ 釧路管内ス
ポーツ推進委員功労者表彰を受賞され、その報告に
役場を訪れました。

11/30


